



Pfarrei-Nachrichten

Paulusparochie Speicher Trogen Wald

12. Januar 2023

Liebe Pfarrefamilie,
nach dem kurzen Winterschlaf sind wir wieder voll im Geschäft. Obwohl, Winter kann man der diesjährigen kalten Zeit ja kaum sagen. Aber wie auch immer, des einen Leid ist des anderen Freud: Skifahrer*innen vermissen den Schnee, alle die vor ihrem Haus sonst alltäglich schaufeln müssen, freuen sich vielleicht auch ein Bisschen über die Vorteile der Klimaerwärmung.

Bitte empfehlen Sie den Newsletter weiter. Die Anmeldung erfolgt über die Homepage der Paulusparochie unter Kontakt/Newsletter. Sie können sich jederzeit wieder abmelden oder Ihre Angaben ändern.

**Gespräche
in der Blume
16.1.2023**

Jeden zweiten Montag im Monat gibt es für alle Bewohner*innen unserer Dörfer im «Café zur Blume» in Speicher die Möglichkeit zum geselligen Austausch. Es ist kein Deutschunterricht, aber die gemeinsame Sprache ist Deutsch und soll unter fachkundiger Gesprächsleitung weiter vertieft werden. Und nebenbei versuchen wir im Gespräch bei Alltagsfragen Hilfe anzubieten.

Gott suchen in allen Dingen. Katharina Merian und Peter Mahler laden uns während der Fastenzeit zu Exerzitien im Alltag ein. An fünf gemeinsamen Treffen erhalten Sie Impulse für tägliche Besinnungen, die Sie in Ihrem Alltag anwenden. Am Gründonnerstag werden wir zum Abschluss gemeinsam das Abendmahl feiern. Für den Infoabend am 19.1. um 19.00Uhr im Bendlehn wird um eine Anmeldung gebeten: info@paulusparochie.ch

**Exerzitien
19.1.2023**

**Kirche Kunterbunt
21.1.2023**

Es ist wieder Zeit für die Kirche Kunterbunt. Eintreffen ab 16.30Uhr, offizieller Beginn ist nachdem auch die Pfadikinder eingetroffen sind. Es erwartet Sie ein Samstagabend mit Aktivzeit,

Feierzeit und Essenszeit. Und weil die Kinder so schön beschäftigt sind, haben die Erwachsenen auch Zeit um miteinander zu plaudern. Wer in Zukunft direkt per Whatsapp über die Anlässe informiert werden möchte, melde sich bitte an unter:
<https://chat.whatsapp.com/HkGmXIQ9KVADoWIRhkq2lu>
(Es werden nur Flyer und Infos für die Kirche Kunterbunt geteilt.)

Jugendliche werden zwar kaum diesen Newsletter lesen. Aber vielleicht können Sie als Eltern oder Grosseltern diese Infos weitergeben. In Zukunft erhalte ich regelmässig das aktuelle Programm vom «Le Coin» in Speicher und stelle sie dann jeweils in den Newsletter. Und so sehen nebenbei auch ältere Semester, dass das sehr gut aufgestellte Team der offenen Jugendarbeit Speicher für und mit unseren Teenies einiges anbietet.

**Le Coin
im Januar**

**Au Revoir Taipeh
7.2.2023**

Zur Vorbereitung auf den Weltgebetstag 2023 lädt uns ein Film ins Kino Rosental ein. In der romantischen Komödie aus dem Jahr 2010 steht sowohl die Liebe wie auch die Stadt Taipeh, die Hauptstadt der Insel Taiwan. Arvin Chens Spielfilmdebüt ist eine Liebeserklärung an die Filme der Nouvelle Vague.

Um die Schweizergarde kennenlernen zu lernen müssen wir nicht keine Reise nach Rom in Angriff nehmen. Zwei Insider der Schweizer Garde, Antonio Zeiter und Antonio Wermelinger stellen um 14.00Uhr im Bendlehn die Garde vor und erzählen von ihrem Marsch nach Rom zum 500-Jahr-Jubiläum der Schweizer Garde. Dazu offerieren wir Ihnen Café und Biscotti all'Amaretto.

**Inside
Schweizergarde
8.2.2023**

**Bräuche
im Advent**

Advent und Weihnachten sind zwar schon wieder ewig lange her. Aber während dieser Zeit hatten wir am Christbaum im Foyer Ihre adventlichen Traditionen und Bräuche gesammelt. Hier die kleine Sammlung, vielleicht auch als Anregung für den nächsten Advent. Dies ist auch wieder eine Gelegenheit um auf die wirklich sehr kreative Homepage von Regula Immler und Mark Riklin hinzuweisen:
<https://www.familienzeiten.ch/category/herbst-winter/>
Da gibt es selbstverständlich auch hunderte Ideen für den kommenden Frühling.

So bleibt mir zum Schluss Ihnen für das neue Jahr einfach alles Gute und Gottes Segen zu wünschen. Für das Pfarreiteam,
Marco Süess

